

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 25/OCTUBRE/2016

Preocupa a Fitch y a todos nosotros la alta carga impositiva de Pemex

ALFREDO HUERTA: Por el otro lado, acabas de comentar Enrique el tema de Pemex. En ese sentido, y es la siguiente lámina, el siguiente cuadro que tenemos ahí, hay claramente un requerimiento en donde le preocupa a Fitch y a todos nosotros la alta carga impositiva.

Básicamente Pemex se está endeudando más para pagar los impuestos y esto en el tiempo lógicamente se vuelve insostenible. No hay capacidad para generar un flujo libre por ahorita, hay que recordar que en el segundo trimestre Pemex perdió más de 83 mil millones de pesos, los impuestos que se llegaron a pagar fueron más de 68 mil, así que en ese sentido hoy hay un tema en donde claramente se tiene que tener por ahí un recorte adicional. Se habla que esta reducción de 100 mil millones de pesos es un 20 por ciento del presupuesto, es importante, pero los ingresos también han caído 20 por ciento en general.

Así que es uno de los temas de una clara preocupación cuando incrementan los ingresos aparentemente para otros fines, que eso es quizá lo que no se vale en el Congreso, Enrique.